

USA UNA NOTA: "EL DINERO O TE VUELO LA CABEZA"

Ladrón solitario, autor de 8 de 17 bancazos en DF

UN SUJETO DESARMADO, con una mochila al hombro, es quien ha cometido la mitad de los robos a bancos en lo que va de 2011

LAS CÁMARAS DE seguridad han captado al hombre de entre 35 y 40 años que sólo emplea mensajes intimidatorios



ALGUNAS DE LAS IMÁGENES del robabancos en acción.



Continúa en siguiente hoja

NOTAS INTIMIDATORIAS, SU ARMA

Sujeto atraca 8 de 17 bancos en DF

EL LADRÓN tiene entre 35 y 40 años, usa una mochila negra, indica la PGJDF; cometió su primer asalto el 6 de diciembre de 2010

Por Carlos Jiménez >
carlos.jimenez.razon@gmail.com

Un hombre desarmado, que sólo lleva una mochila negra colgada al hombro, es el ladrón que ha cometido casi la mitad de los robos a bancos registrados en 2011 en el Distrito Federal.

Tiene entre 35 y 40 años y es responsable del atraco de ocho de las 17 instituciones crediticias asaltadas en lo que va del año, revelan informes de la PGJDF.

Todo lo ha hecho sólo con notas intimidatorias en las que siempre escribe lo mismo: "dame todo el dinero o te juro que te vuelo la cabeza de un balazo".

La Procuraduría supo de este ladrón el 6 diciembre de 2010. Esa mañana fue asaltado un Banorte ubicado sobre Vallejo, en la delegación Gustavo A. Madero.

Era un hombre vestido con un pantalón negro y una chamarra café. En la mano izquierda llevaba una hoja de papel. Al llegar con la cajera se la entregó. Y

así cometió su primer robo.

Durante semanas no se registraron atracos similares. Pero el 25 de enero la policía fue alertada sobre un robo.

Una vez más las cámaras de seguridad grabaron al ladrón. Iba vestido de una manera similar: con jeans y chamarra café.

Así siguieron los atracos. Las cámaras de seguridad de los bancos captaron al mismo ladrón una y otra vez. Fue entonces que la policía inició una investigación especial para dar con ese sujeto.

Un reporte de la PGJDF lo describe así: "mide 1.70 metros, moreno oscuro, robusto, de entre 35 y 40 años, cabello negro lacio corto y con algunas cicatrices de acné en las mejillas".

Los bancos que ha robado son sucursales de Banamex, Banorte y Scotiabank, las cuales "no cuentan con guardia, están sobre avenidas de rápido acceso.

La Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal estima que hasta ahora el ladrón ha reunido alrededor de 150

mil pesos en esos ocho atracos.

el dato

LAS SUCURSALES que han sido robadas por este sujeto no cuentan con guardias de seguridad y están sobre avenidas de rápido acceso, indican reportes de la Procuraduría capitalina.

150

MIL PESOS es el monto que ha reunido el asaltante

8

ATRACOS ha cometido este sujeto

EL ASALTANTE ha sido captado por las cámaras de seguridad de los bancos.



Algunos de sus robos

“Dame todo el dinero o te juro que te vuelvo la cabeza de un balazo”, indica la nota intimidatoria que usa el ladrón para cometer los robos, entre los que están:



Fecha	Sucursal bancaria
① 6 de diciembre de 2010	Banorte Vallejo
② 25 de enero de 2011	Banamex Acueducto de Guadalupe
③ 17 de febrero 2011	Banamex Calzada Tlalpan
④ 14 de marzo de 2011	Banorte Avenida Juárez
⑤ 4 abril de 2011	Banorte Colonia Porvenir
⑥ 2 de mayo de 2011	Banamex Insurgentes Centro